

## **EDITORIAL**

Al asumir el Decanato de la Facultad de Ingeniería, nos fijamos como una de las metas, la de organizar y editar un órgano de divulgación científica y tecnológica; un medio en el cual finalmente se pudiera cristalizar la producción individual y por grupos de los miembros de nuestra institución, y que a la vez sirviera como instrumento de intercambio científico y tecnológico con otras similares en el país y en el exterior. Ahora, con el invalorable apoyo de PEQUIVEN, nos complace hacer entrega del primer número de nuestra Revista, INGENIERIA UC, tan anhelada y esperada por nuestra comunidad

Una institución como la Facultad de Ingeniería, de la Universidad de Carabobo, donde convergen actividades de Investigación, Docencia y Extensión, requería de un medio donde se pudieran plasmar los resultados de esas actividades, pero no sólo como consecuencia de las directrices de una determinada administración, sino como un reflejo de la producción científica y tecnológica del profesorado, independientemente de sus creencias particulares, pero enmarcada dentro de un cuadro institucional. Aun más, es nuestra pretensión que la Revista sirva como un instrumento de medición de la excelencia académica integral de nuestros docentes, refrendada con nombre y apellido por la frecuencia y calidad de los artículos. De este modo queremos incentivar a todos los docentes a participar en esta sana competencia científica institucional a fin de que su producción constituya un apoyo para su figuración y la de la Facultad.

La Revista INGENIERIA UC viene a constituir un adecuado medio de divulgación técnica y científica el cual nos permitirá proyectarnos hacia la sociedad, no como individuos sino como institución, dando a conocer nuestros logros y nuestra potencialidad para resolver los múltiples problemas de carácter técnico y científico que van intrínsecamente unidos al desarrollo del país.

En los albores del Siglo XXI, cuando las noticias de cualquier parte se conocen en el mismo instante en el resto del planeta, una institución de carácter técnico como lo es la Facultad de Ingeniería no puede existir aislada de otras similares, dentro y fuera de las fronteras nacionales. De allí que la Revista INGENIERIA UC se haya diseñado con una concepción tal que permita el intercambio con otras instituciones, constituyéndose en un acceso a información valiosa que continuamente se está produciendo a nivel nacional e internacional.

En un medio ambiente de incertidumbre y limitaciones de todo tipo no es fácil llevar a feliz término los proyectos que se emprenden; la Revista INGENIERIA UC es uno de aquellos que con el esfuerzo del Comité Editor ha llegado al alumbramiento. Su permanencia, sin embargo, demanda un esfuerzo aún mayor, no solamente desde el punto de vista económico, sino desde el de la producción científica que alimente su contenido. Esa tiene que ser una labor de todos. Así pues, hagamos el intento, abramos nuestros archivos, evaluemos las estadísticas de nuestros trabajos técnicos y científicos, y elaboremos artículos de calidad para los próximos números de nuestro medio de divulgación.

PEQUIVEN ha financiado íntegramente este número de nuestra revista y nos ha ofrecido un significativo apoyo para los siguientes, como una invalorable acogida del Dr. Aldo Coruzzi a la iniciativa del Comité Editor. Por ello deseamos expresar nuestro especial reconocimiento a esa institución, con la cual ya tenemos tradición en programas de cooperación.

Esperamos que nuestra revista se constituya en una puerta abierta de interrelación en dos sentidos: para la sociedad hacia la búsqueda en nuestra Facultad de soluciones de sus problemas técnicos y científicos; para nosotros, hacia la participación en la solución de los mencionados problemas; en ambos casos con plena conciencia del rol que nos corresponde asumir en el desarrollo del país.

Víctor Reyes Lanza, Decano